



Martin Foé Amougou était l'invité de l'émission « Decryptage » sur Vision 4 télévision ce vendredi, alors que le monde sportif national et international vient de commémorer le 19ème anniversaire du décès de son Fils Marc Vivien Foe.

Le géniteur de célèbre footballeur décédé à Lyon le 26 juin 2003 au cours du match Cameroun contre la Colombie, est sorti de son silence pour faire d'autres troublantes révélations sur la femme de l'ancien Lion indomptable, Marie-Louise Foe, celle avec qui il est à froid depuis la mort de Foé.

Martin Foé Amougou a semblé indiquer implicitement que son fils avait été empoisonné par son épouse **«Je vais vous dire un secret. Marc avait dit à Marie Louise qu'après le match il va divorcer. Ils l'ont eu [...] À minuit, elle a apporté la nourriture à Foe. Si vous étiez à ma place, vous devez faire la guerre. Ce n'est pas Marc qu'on devait tuer comme ça. [...] Quand Marc a mangé il a commencé à vomir, à faire la diarrhée »**, a fulminé le vieil homme.

Quelques jours plus tôt, Martin Foé Amougou faisait d'autres bouleversantes révélations sur l'épouse de son defund fils. [LIRE](#)